

ヤマハ英語教室卒業生のご紹介

市民タイムス

総合・経済

(第3種郵便物認可)

海外留學生かす活動評価

国際課題解決 県ヶ丘高の2人 全国次席

全国の高校生が国際的な社会課題の解決に向けて取り組む活動や成果を発表する「全国高校生フォーラム」(文部科学省主催、63

主要メンバーとして活

界に発信する仕事を目

指したい」と話した。海外の大学に進学予定の熊崎さんは「経験を伝えることで自身の振り返りになった。留学

ともに国際探究科3年の木村珠星君(18)と熊崎里咲さん(18)と熊崎里咲さん(18)のペアが受賞した。木村君はアメリカ、熊崎さんはフィジーの留学経験がある。

今春に大学進学して国際情報を学ぶ予定の木村君は「活動の礎となる先輩方のおかげで受賞できた。日本を世界に発信する仕事を目

反貧困セーフティネット・アルプスは2月1日午後5時半〜7時、新型コロナウイルス禍での生活保護や制度活用などの相談に電

動が評価された。

付型自動販売機設置に取り組んできた。オンラインで先月開かれたフォーラムで、その成果を流ちような英語で紹介した。

反貧困セーフティネット・アルプスは2月1日午後5時半〜7時、新型コロナウイルス禍での生活保護や制度活用などの相談に電



杉村修一校長から賞状と盾を伝達される木村君(右)と熊崎さん

エクセル上級講座
30日から受け付け

松本市教文センター

松本市里山辺の市教育文化センターは2月6日午前10時〜午後3時、エクセルの高度な機能を学ぶ講座「エクセル上級Ⅲ」を開く。大量のデータをさまざまな角度から集計・分析できる「ピボットテーブル」や、一連の操

木村珠星(きむらじゅせ)さん

ヤマハ豊科センターで小学1・2年コース(現在英語でコミュニケーション1)~中学3年生(イングリッシュセミナー)まで在籍